

Piano Duo Petkunaite

Die Zwillingschwwestern Auguste und Ieva Petkunaite sind im Jahr 1998 in Klaipeda, Litauen geboren. Seit 2018 studieren sie Klavier an der Hochschule für Musik Freiburg (Prof. Christoph Sischka).

Das Klavierduo Petkunaite wurde insgesamt bei acht internationalen Wettbewerben mit ersten Preisen ausgezeichnet. 2019 erhielten sie beim XXI. Schubert-Wettbewerb für Klavierduos in Tschechien in der Kategorie bis 21 Jahre den 1. Preis. Im Jahr 2020 erhielten sie beim internationalen Wettbewerb „Gianluca Campochiaro“ in Sizilien ebenfalls den 1. Preis (Primo Premio Assoluto) in der Kategorie Klavier vierhändig sowie beim Ilmari-Hannikainen Kammermusikwettbewerb in Finnland den 2. Preis als bestplatziertes Klavierduo. Im Oktober 2020 wurden Auguste und Ieva Petkunaite mit dem 1. Preis beim 9. Internationalen Interpretationswettbewerb Verfemte Musik ausgezeichnet. Im November 2024 erhielten die Zwillingschwwestern den Primo Premio Assoluto mit Höchstpunktzahl bei dem 33. internationalen Klavierwettbewerb „ROMA“ in Rom in der Kategorie Klavier vierhändig.

Das Klavierduo Petkunaite konzertierte bereits in Litauen, Deutschland, Finnland, Tschechien und Italien. Im Jahr 2023 spielten Auguste und Ieva Petkunaite ein Konzert in der Reihe „Cognito“ in Zusammenarbeit mit der Yamaha Music Europe Foundation. Im Oktober 2024 traten sie jüngst in der Eröffnungsmatinee des Brahms-Festivals im Theater Freiburg. Zu ihren Auftritten zählen Konzerte mit dem Symphonieorchester Jyväskylä (Finnland), dem Symphonieorchester Kaunas (Litauen) und dem Münchener Kammerorchester (Deutschland). Außerdem waren sie als Semifinalistinnen beim 70. ARD-Musikwettbewerb in München vertreten.